

Message complet du Président du SYNAPAUC ATEH Terence ATEH à l'occasion de la 138^{ème} Fête du Travail

Bonne fête du travail à tous les Personnels d'Appui des Universités d'État du Cameroun en général et aux membres et sympathisants du SYNAPAUC en particulier. Notre souhait est que le Dialogue Social Constructif dans les Universités d'État mené par les Pouvoirs Publics sur supervision de la Primature depuis le 07 février 2024, puisse évoluer avec l'aboutissement de la grille consensuelle validée au MINTSS le 18 octobre 2023 eu égard au SMIG en vigueur au Cameroun et le paiement effectif des arriérés du SMIG de 2014 (24/07/14 au 31/12/20).

Au sein des Universités d'État, nous remercions d'abord M. le Recteur de l'Université de Douala qui est le seul Recteur sur 11 à avoir appliqué les doubles Décrets Présidentiels augmentant 5,2% (fév 2023) et 5% (fév 2024) aux salaires des fonctionnaires et agents publics, y compris les Personnels d'Appui que nous sommes.

Nous remercions aussi les Recteurs qui ont déjà appliqué au moins les 5,2% dans les salaires de leurs Personnel (UY1, Bertoua, Ngaoundéré), nous saisissons cette opportunité pour plaider auprès des Recteurs afin qu'ils puissent continuer avec cet élan de cœur en appliquant aussi le Décret relatif aux 5% comme leur homologue de Douala le Pr. Magloire ONDOA.

Nous profitons aussi de cette occasion pour remercier ceux des Recteurs (Maroua, Garoua, Yaoundé 2, Ebolowa, Dschang, Bamenda, Buea) qui ont encore les bonnes intentions d'appliquer lesdits Décrets Présidentiels, de bien émuler l'exemple de M. le Recteur de l'Université de Douala, afin que leurs actions ne soient interprétées comme une insubordination envers les Très Hautes Directives du Chef de l'État S.E. Paul BIYA. Chose qui pourrait compromettre le Climat Social dans lesdites Universités tôt ou tard.

Nous remercions aussi et surtout le MINETAT/MINESUP qui veille au quotidien à ce que les Personnels d'Appui des Universités État soient pris au meilleur soin en s'assurant que les textes signés par sa hiérarchie (PM et PRC) sont appliqués en urgence par les Recteurs et Vice Chancellors des Universités d'État.

Chères collègues, en attendant l'aboutissement des tous nos dossiers en cours sur la coordination du très charismatique responsable du Dialogue Social au MINESUP, je demande aux Présidents Régionaux du SYNAPAUC de multiplier des rencontres avec les Chefs des Institutions Universitaires Publiques, afin que le thème de la 138ème Fête Internationale du Travail puisse être une réalité dans toutes les Universités d'État et non seulement dans certains comme fût le cas jusqu'à maintenant, ceci dû à certaines raisons évoquées plus haut.

Merci pour votre aimable collaboration et compréhension.

ATEH Terence ATEH Président National du SYNAPAUC.

Full message from the President of SYNAPAUC ATEH Terence ATEH on the occasion of the 138th Labor Day

Happy Labor Day to all Support Staff of the State Universities of Cameroon in general and to the members and supporters of SYNAPAUC in particular. Our hope is that the Constructive Social Dialogue in State Universities carried out by the Public Authorities under the supervision of the Prime Minister since February 7, 2024, can evolve with the outcome of the consensual grid validated at MINTSS on October 18, 2023 with regard to the SMIG in force in Cameroon and the effective payment of SMIG arrears from 2014 (07/24/14 to 12/31/20).

Within State Universities, we first thank Mr. the Rector of the University of Douala who is the only Rector out of 11 to have applied the double Presidential Decrees increasing 5.2% (Feb 2023) and 5% (Feb 2024) to the salaries of civil servants and public agents, including the Support Staff that we are.

We also thank the Rectors who have already applied at least 5.2% in the salaries of their Staff (UY1, Bertoua, Ngaoundéré), we take this opportunity to plead with the Rectors so that they can continue with this momentum of heart by also applying the Decree relating to 5% like their counterpart in Douala, Prof. Magloire ONDOA.

We also take this opportunity to thank those of the Rectors (Maroua, Garoua, Yaoundé 2, Ebolowa, Dschang, Bamenda, Buea) who still have the good intentions to apply the said Presidential Decrees, to emulate the example of Mr. Rector of the University of Douala, so that their actions are not interpreted as insubordination towards the Very High Directives of the Head of State H.E. Paul BIYA. Something that could compromise the Social Climate in said Universities sooner or later.

We also and above all thank MINETAT/MINESUP which ensures on a daily basis that the Support Staff of State Universities are taken care of by ensuring that the texts signed by its hierarchy (PM and PRC) are applied urgently by the Rectors and Vice Chancellors of State Universities.

Dear colleagues, while waiting for the outcome of all our ongoing files on the coordination of the very charismatic head of Social Dialogue at MINESUP, I ask the Regional Presidents of SYNAPAUC to increase the number of meetings with the Heads of Public University Institutions, so that the theme of the 138th International Labor Day can be a reality in all State Universities and not only in some as was the case until now, this due to certain reasons mentioned above.

Thank you for your kind cooperation and understanding.

ATEH Terence ATEH National President of SYNAPAUC.